

OLN de La Cruz respalda campaña “Mil Mochilas” para apoyar a estudiantes afectados por incendios

Con un fuerte llamado a la solidaridad, el Consejo Consultivo Comunal de Niñez y Adolescencia llevó adelante la campaña “Mil Mochilas”, iniciativa respaldada por la Oficina Local de la Niñez (OLN) de La Cruz, cuyo objetivo fue reunir útiles escolares y mochilas nuevas para niñas, niños y adolescentes afectados por los incendios forestales.

El gestor territorial de la OLN, Álvaro Maldonado, destacó el origen y propósito de esta cruzada solidaria señalando que, “la campaña Mil Mochilas es impulsada por el Consejo Consultivo Comunal de Niñez y Adolescencia y nosotros como Oficina Local de la Niñez estamos apoyando esta campaña solidaria, la cual tiene la finalidad de poder recolectar útiles escolares y mochilas nuevas para que sean enviadas a las zonas afectadas por los incendios.”

Anuncio Patrocinado

La iniciativa se desarrolló los días 17, 18 y 19 de febrero, con un centro de acopio instalado frente al municipio, donde vecinas y vecinos pudieron acercarse a colaborar con distintos artículos escolares.

En ese contexto, Maldonado subrayó el sentido comunitario de la campaña, refiriéndose a que “esta iniciativa busca unirse en torno a la solidaridad y poder entregar a niños, niñas y adolescentes lo necesario para su inicio de clases”.

OLN de La Cruz respalda campaña “Mil Mochilas” para apoyar a estudiantes afectados por incendios

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Durante las jornadas de recolección, la comunidad aportó gomas, lápices de colores, lápices pasta, lápiz mina, cuadernos universitarios, estuches, mochilas y otros insumos destinados a la confección de kits escolares que serán enviados a las zonas afectadas.

Desde la organización recalcaron que cada aporte suma y que esta campaña representa una oportunidad concreta para que niñas y niños puedan comenzar el año escolar con los materiales necesarios, gracias al compromiso solidario de la comunidad.

y tú, ¿qué opinas?